

Alertan sobre posible depresión tropical en el Caribe



Washington, 15 oct (RHC) Un área amplia de baja presión localizada sobre el suroeste del mar Caribe puede convertirse en una depresión tropical antes de que se mueva hacia América Central, advirtió el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos.

De acuerdo con el reporte, el sistema trae fuertes aguaceros y descargas eléctricas asociadas que pudieran causar inundaciones repentinas en algunas localidades de Centroamérica esta semana.

Según el comunicado, independientemente de su desarrollo, lluvias localmente fuertes, que pudieran causar inundaciones repentinas, es posible en algunas localidades de Centroamérica durante esta semana.

Hace apenas siete días el Caribe sufrió los embates del huracán Maikol, que dejó cuantiosos daños humanos y materiales en países como Honduras, México, Cuba, El Salvador y Estados Unidos.

La temporada de huracanes en el Atlántico comenzó oficialmente el primero de junio de dos mil 18 y finalizará el próximo 30 de noviembre.



Radio Habana Cuba